

Fecha: 14-04-2025
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Noticia general
 Título: "Construyamos Futuro" en Antofagasta: Polpaico reunió en masivo evento a clientes, académicos y asociaciones de la industria

Pág. : 21
 Cm2: 329,7
 VPE: \$ 2.921.587

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

PUBLIRREPORTAJE

"Construyamos Futuro" en Antofagasta: Polpaico reunió en masivo evento a clientes, académicos y asociaciones de la industria

- La actividad congregó a casi un centenar de personas, incluyendo a más de 70 clientes estratégicos del sector construcción y minería, así con representantes de la academia de la zona, en una jornada de análisis, proyecciones y vínculos para el desarrollo del norte del país.
- "Hoy más que nunca, la cercanía con nuestros clientes y entender sus desafíos es clave para construir juntos el futuro que queremos", afirmó Andrés Pérez Algarra, Gerente General de Polpaico Soluciones, en esta instancia.



Ante un centenar de asistentes el gerente general de Polpaico Soluciones presentó los avances y novedades de la compañía para 2025.



Tras las presentaciones, Felipe Ureta, gerente de la División Cemento Polpaico y el gerente general de Polpaico Soluciones, conversaron con los asistentes sobre las oportunidades del sector para la zona norte.

Con la presencia de una centena de asistentes, entre ellos más de 70 clientes estratégicos del sector construcción y minería, Polpaico – unidad de negocios parte de Polpaico Soluciones - realizó en Antofagasta la segunda edición de su encuentro "Construyamos Futuro". La jornada se consolidó como una instancia clave para fortalecer vínculos, compartir visiones y proyectar el desarrollo sostenible del norte del país.

El evento fue encabezado por Andrés Pérez Algarra, gerente general de Polpaico Soluciones, quien destacó la importancia

de mantener una relación estrecha con los clientes. "Hoy más que nunca, la cercanía con nuestros clientes y entender sus desafíos es clave para construir juntos el futuro que queremos", afirmó.

Durante la jornada, se presentaron los avances de las distintas unidades de negocio de la compañía, destacando innovaciones técnicas, logísticas y sostenibles. Felipe Ureta, gerente de la División Cemento Polpaico, abordó las proyecciones para la zona norte, reforzando el compromiso de la empresa con entregar soluciones eficientes y responsables.

Además de abordar los principales retos de la industria y el rol estratégico que Polpaico busca desempeñar en un entorno en constante transformación. La propuesta de valor abarcó áreas como cemento, hormigones, gestión de residuos y proyectos especiales, todo con foco en altos estándares ambientales, operativos y de seguridad.

"Construyamos Futuro 2025" se confirma como una plataforma de colaboración y diálogo, reafirmando el compromiso de la compañía por la construcción de relaciones de largo plazo en el ecosistema productivo nacional.



Andrés Pérez Algarra, gerente general de Polpaico Soluciones, Fernando Cortez y Alicia Reyes de la Asociación de Industriales de Antofagasta y Leonardo Sabariego, gerente de Proyectos Especiales de Polpaico.